
Repertorio n.9.155 Raccolta n. 3.514
VERBALE DELL'ADUNANZA

 DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE DI "BIOERA S.P.A."
REPUBBLICA ITALIANA

L'anno duemilaventidue, il giorno 21 del mese di aprile.
(21 aprile 2022)

alle ore dodici e minuti sette.
In Milano, alla via Carducci 8.
Avanti  a  me dottor  Lorenzo Colizzi  Notaio in  Milano,  con studio alla  via 
Carducci n. 8, iscritto nel Collegio di Milano è presente il dottor:
Giovanni  Mazzaro  Canio,  nato  a  Potenza  in  data  6  novembre  1959, 
domiciliato per  la  carica  in  Milano,  presso la  sede sociale,  Presidente e 
Amministratore Delegato della:

"BIOERA S.P.A.", 
con sede in Milano, Corso di Porta Nuova n. 46, capitale sociale deliberato 
per  Euro  13.370.318,00  sottoscritto  e  versato  per  Euro  4.484.353,60, 
numero di codice fiscale e numero di iscrizione al Registro delle Imprese di 
Milano, Monza Brianza, Lodi 03916240371, R.E.A. n. 1784826 società con 
azioni quotate su Euronext Milano mercato organizzato e gestito da Borsa 
Italiana S.p.A. (di seguito la "Società").
Il comparente, della cui identità personale io Notaio sono certo, mi richiede 
di ricevere il verbale dell’adunanza del Consiglio di Amministrazione della 
Società.
Il Presidente dell’adunanza mi dichiara quindi che detta riunione è stata ai 
sensi  di  legge  e  di  statuto  qui  convocata  in  Milano,  mediante  mezzi  di 
telecomunicazione,  in  questo  giorno  e  alle  ore  12.00,  per  discutere  e 
deliberare sul seguente

Ordine del Giorno:
1)  Esercizio  parziale  della  delega  ex  art.  2443  cod.  civ.  conferita 
dall’assemblea  straordinaria  dei  soci  in  data  13  settembre  2019  per 
l’aumento di capitale nel rispetto del diritto di opzione. Deliberazioni inerenti 
e conseguenti.

* * *
Il Presidente dell’adunanza constata:
- che la riunione si tiene ai sensi e nel rispetto  dello statuto sociale;
-  che,  oltre  a se  stesso,  sono presenti  i  Consiglieri:  Antonino Schemoz, 
presente  di  persona,  Fiorella  Garnero,  presente  in  teleconferenza, 
Domenico  Torchia  presente  in  teleconferenza  e  Nicoletta  Giorgi  in 
teleconferenza;
-  che  del  Collegio  Sindacale  partecipano  ai  lavori  dell'adunanza  il 
Presidente Enzo Dalla Riva, presente in videoconferenza, e i sindaci effettivi 
Nadia Bonelli, presente in teleconferenza, Manuela Salvestrin presente in 
videoconferenza; 
- che sono stati invitati a partecipare alla presente adunanza le dottoresse 
Nicoletta Chiesa e Monica Ronzitti e l’avv. Paolo Daviddi;
e dopo aver verificato la regolarità della convocazione e della costituzione e 
accertato l'identità e la legittimazione dei Consiglieri (intervenuti in proprio e 
con  mezzi  di  telecomunicazione)  e  dei  Sindaci  presenti  (intervenuti  con 
mezzi  di  telecomunicazione),  dichiara,  pertanto,  l’adunanza  validamente 
costituita,  ai  sensi  di  statuto,  ed atta  a  discutere  e  deliberare  sul  sopra 

LORENZO COLIZZI

NOTAIO

20123 Milano - Via Carducci n. 8 

lorenzo.colizzi@notariato.it

t. 02.86452491

Registrato a

 MILANO DP II

il 17 maggio 2022

al n. 51646 serie 1T

Euro 356,00



riportato ordine del giorno.
* * *

Il Presidente in relazione all'unico punto posto all'ordine del giorno ricorda 
agli intervenuti che l'assemblea straordinaria della Società tenutasi, il giorno 
13  settembre  2019,  di  cui  al  verbale  a  rogito  Notaio  Federico  Mottola 
Lucano di Milano in data 1° ottobre 2019 rep. 6.212 racc. 3.107 debitamente 
registrato e iscritto presso il  Registro delle Imprese di Milano, a cui si fa 
espresso riferimento e  rimando,  ha,  tra l'altro,  deliberato di  "attribuire al  
Consiglio di Amministrazione, la delega, ai sensi dell'art. 2443 cod. civ., ad  
aumentare il capitale sociale, in una o più tranche, a pagamento, e in via  
scindibile,  entro  il  quinto  anniversario  dalla  data  dell'assemblea  degli  
azionisti,  e  pertanto  entro  il  13  (tredici)  settembre  2024 
(duemilaventiquattro)  per un ammontare massimo di Euro 15.000.000,00 
(quindicimilioni virgola zero zero), comprensivo di eventuale soprapprezzo,  
mediante  emissione  di  un  numero  di  azioni  ordinarie,  prive  del  valore  
nominale, aventi il medesimo godimento e le medesime caratteristiche delle  
azioni  ordinarie  in  circolazione,  che  sarà  determinato  dal  Consiglio  di  
Amministrazione  in  misura  tale  da  non  ridurre  la  parità  contabile  
preesistente delle stesse”.
Il Presidente alla luce di quanto esposto e in rappresentanza del Consiglio 
di Amministrazione valuta l’operazione di aumento del capitale sociale, ai 
sensi dell’art. 2441 del Codice Civile, funzionale al percorso di crescita e 
riorganizzazione della Società e propone quindi di procedere a un aumento 
del  capitale  sociale  nel  rispetto  della  delega  conferita  al  Consiglio  di 
Amministrazione da parte dell'assemblea dei soci, con riserva da parte del 
Consiglio  di  Amministrazione  di  procedere  in  futuro  ad  ulteriori  aumenti 
delegati,  qualora  ne  sorgano i  presupposti,  nel  rispetto  della  delibera  di 
delega e della normativa tempo per tempo vigente.
Il Presidente ricorda agli intervenuti che l'assemblea ordinaria dei soci della 
Società tenutasi lo scorso 29 marzo 2022, assemblea a cui si fa espresso 
riferimento  e  rimando,  ha  riconosciuto  che  la  Società  si  trova  nella 
situazione indicata dall'art. 2446 cod. civ. e ha deliberato quanto segue: 
“1. di approvare la situazione patrimoniale al 30 novembre 2021 dalla quale  
emerge  una  perdita  di  periodo  pari  ad  Euro  4.475.263  e,  pertanto,  un  
patrimonio netto di Euro 504.900;
2.  di  rinviare  all’esercizio  successivo  qualunque  decisione  in  merito  alla  
copertura delle voci negative di patrimonio netto complessivamente rilevate  
al 30 novembre 2021;
3.  di  prendere  atto  dell’intenzione  del  Consiglio  di  Amministrazione  di  
procedere con l’esercizio della delega, conferitagli ai sensi dell’art. 2443 del  
Codice  Civile  dall’Assemblea  stessa  lo  scorso  13  settembre  2019,  ad  
aumentare  per  massimi  Euro  15,0  milioni  (inclusivi  di  eventuale  
sovrapprezzo)  il  capitale  sociale  della  Società,  in  una  o  più  tranche,  a  
pagamento  ed  in  via  scindibile,  mediante  emissione  di  nuove  azioni  
ordinarie Bioera, prive di valore nominale, da offrire in opzione agli azionisti,  
aventi  il  medesimo godimento e le  medesime caratteristiche delle  azioni  
ordinarie attualmente in circolazione.”
Il  Presidente,  a  nome  del  Consiglio  di  Amministrazione,  illustra  come 
nell'attuale  situazione  della  Società  la  proposta  di  aumento  del  capitale 
sociale debba essere ritenuto il più adatto provvedimento da assumere dato 



che ad oggi la Società si trova nella situazione di cui all'art. 2446 cod. civ. e 
non sono sorti eventi che determinano la necessaria riduzione del capitale 
sociale.
Il Presidente espone ai presenti  che pur in presenza di perdite la proposta 
di aumento del capitale sociale, senza procedere alla riduzione dello stesso, 
consente di preservare il  valore della partecipazione dei soci originari,  in 
coerenza con il valore prospettico della Società, senza alcuna lesione sia 
degli  interessi  della  Società  (che  vede  comunque  rafforzato  il  proprio 
patrimonio in un momento in cui la legge nulla impone), sia degli interessi 
dei creditori (che si giovano anch’essi del rafforzamento patrimoniale della 
Società), sia degli interessi dei terzi in generale che anche in relazione alla 
presente  adunanza  hanno  adeguata  e  tempestiva  informazione  della 
sussistenza  delle  perdite  come  da  situazione  patrimoniale  già  esposta 
nell'assemblea del 29 marzo 2022 e che si allega sotto la lettera "A".
Il  Presidente,  alla  luce  di  quanto  sopra  esposto,  propone  quindi  di 
aumentare, in via scindibile e a pagamento, il capitale sociale della Società 
per un importo massimo di Euro 15.000.000,00 (quindicimilioni) tra capitale 
soprapprezzo  da offrire in primo luogo in opzione agli  attuali  soci e per 
quanto non optato e non oggetto di prelazione da parte degli stessi a favore 
di terzi individuati dal Consiglio di Amministrazione.
Il  Presidente  dà atto che l'esposta  operazione  sul  capitale  dovrà essere 
versata in denaro, nel rispetto di quanto indicato dalla delega conferita al 
Consiglio  di  Amministrazione  o  con  modalità  assimilabili  rispetto  al 
versamento in denaro e quindi mediante compensazione di eventuali crediti 
certi, liquidi ed esigibili vantati dai sottoscrittori nei confronti della Società. 
Il Presidente a nome del Consiglio di Amministrazione e con la conferma del 
Presidente del Collegio Sindacale a nome del Collegio medesimo dichiara 
che  la  Società  non  si  trova  in  quelle  ipotesi  per  cui  risulti  obbligatorio 
procedere a una riduzione del capitale sociale ai  sensi dell'art.  2447 del 
codice civile e che il capitale sociale sottoscritto risulta essere interamente 
versato.
Dopo  breve  discussione,  il  Presidente  quindi  invita  il  Consiglio  di 
Amministrazione a deliberare circa quanto in precedenza esposto.
Il  Consiglio  di  Amministrazione,  preso atto della  proposta del  Presidente 
dell'Adunanza e del parere favorevole del Collegio Sindacale, con il  voto 
favorevole espresso da tutti i suoi membri, presenti e collegati con mezzi di 
teleconferenza,  in  maniera  palese  (voti  contrari  nessuno,  voti  astenuti 
nessuno), in forza della delega di cui all'art. 2443 cod. civ. conferitagli dalla 
delibera  assembleare  sopra  citata,  e  secondo  l’accertamento  fatto  dal 
Presidente
all'unanimità

delibera
a) di aumentare il capitale sociale a titolo oneroso, da liberarsi in denaro (o 
con modalità assimilabili) e in via scindibile e progressiva, per un importo 
massimo  di  Euro  15.000.000,00  (quindicimilioni)  comprensivo  di 
sovrapprezzo ma comumunque in misura tale da non ridurre la contabile 
pre-esistente delle stesse, da collocare in sottoscrizione in primo luogo a 
favore degli attuali soci nel rispetto dell'art. 2441 cod. civ., e per quanto non 
oggetto di  opzione e prelazione nei termini  di  legge potrà essere offerto 
anche a terzi individuati dal Consiglio di Amministrazione;



b) di stabilire che il diritto di sottoscrizione così come sopra attribuito per il 
presente  aumento  di  capitale  dovrà  essere  necessariamente  esercitato 
entro il termine finale del 31 dicembre 2023 mediante la totale liberazione 
delle azioni sottoscritte;
c) di demandare al Consiglio di Amministrazione nell’ambito di quanto sopra 
deliberato  il  compito  di  individuare  il  prezzo  delle  azioni  e 
conseguentemente  l’importo  nominale  e  il  soprapprezzo  dell’aumento  di 
capitale comunque nel rispetto del principio di parità contabile in riferimento 
al patrimonio netto contabile alla data odierna;
d) di  modificare  l'articolo  6  dello  statuto  sociale  al  fine  di  dare  conto 
dell'avvenuta  assunzione  della  delibera  da  parte  del  Consiglio  di 
Amministrazione  inserendo  un  nuovo  ultimo  comma  avente  il  seguente 
letterale tenore:
"In data  21 aprile 2022 il Consiglio di Amministrazione, in esecuzione della 
delega  conferita  dall’assemblea  straordinaria  del  13 settembre  2019,  ha 
deliberato  di  aumentare  il  capitale  sociale,  in  denaro  (o  con  modalità 
assimilabili) nel rispetto del diritto di opzione ai sensi dell’articolo 2441, cod. 
civ.,  per  un  importo  massimo di  Euro  15.000.000,00  (quindicimilioni)  tra 
capitale e soprapprezzo. L’aumento dovrà essere sottoscritto entro la data 
del 31 dicembre 2023" fermo il resto;
e) di approvare conseguentemente il nuovo testo di statuto sociale che si 
allega al presente atto sotto la lettera "B" il quale recepisce quanto sopra 
deliberato  e  la  delega  attribuita  al  Consiglio  di  Amministrazione  per 
l'aumento di capitale;
f) di conferire mandato al Presidente del Consiglio di Amministrazione Pro 
tempore con facoltà di  sub delega a  compiere  tutte le  attività  inerenti  e 
conseguenti per l'attuazione e la completa esecuzione di quanto deliberato, 
con  i  più  ampi  poteri  compresi  quelli  di  apportare  alle  intervenute 
deliberazioni  quelle  modificazioni,  rettifiche  o  aggiunte  di  carattere  non 
sostanziale necessarie per l'iscrizione del Registro delle Imprese, compiere 
le  attività  di  individuazione  del  prezzo  delle  azioni  nell’ambito  di  quanto 
sopra deliberato, di depositare il nuovo statuto sociale aggiornato a seguito 
di quanto deliberato e della sottoscrizione e versamento del capitale sociale 
oggetto di aumento.

* * *
Più null'altro essendovi da deliberare e nessun altro chiedendo la parola il 
Presidente  dichiara  chiusa  la  presente  riunione  alle  ore  dodici  e  minuti 
trentasette.
Si omette la lettura di quanto allegato per volontà del comparente. Le spese 
del presente atto sono a carico della Società.
Il  presente  verbale  scritto  in  parte  di  mio  pugno  e  in  parte  con  sistemi 
informatici da persona di mia fiducia viene da me Notaio letto al comparente 
il  quale  lo  approva  perché conforme alla  sua volontà  e  alla  verità.  Atto 
composto da dieci pagine per tre fogli  viene sottoscritto alle ore dodici e 
minuti cinquantacinque.
Canio Giovanni Mazzaro
                        Lorenzo Colizzi
 
 
 



































































































































































Certifico io sottoscritto oottor Lorezoo Coliooi, Noo aio iz lilazo, meoiazo e apposioioze  al presezo e file oella 
mia  firma oigio ale, c e la presezo e copia reoatta ssu ssupporo o izformatico è cozforme al oocsumezo o 
origizale azalogico zei miei rogiti firmao o a zorma oi legge.
lilazo, 27 maggio 2022.
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